



# Jichiroren

教育宣伝部のつぶやま…略して「せんつぶ」

## ★書記さんに感謝!!

それぞれの単組に書記さんがいらっしゃると思いますが、専従を置かない自治労連加盟の単組においては縁の下の力持的な存在ではないでしょうか…

定期的に書記を変える単組もあれば、同一の方が長年携わっていただいている単組もあるかと思いますが(\*^▽^\*)

えびの市は後者の方で、長年にわたり同一の方にお世話になっていました。しかし、ウチ(えびの市)の書記さんが年内を以て退職される事を聞きました…(;\_;)今は寂しさと同時に、書記さんのおかげで組合がどれだけ支えられていたかを改めて再認識させられています。

私が執行委員長の時も随分とお世話になったなあ~としみじみ考えながら、OBも含めてみんなに感謝の気持ちを伝える方法を模索中です!



本人に何の承諾もなく掲載しているの、名前と年齢は非公表とします(笑)  
イラストが似てるか、似てないかは皆さんにおまかせ(^\_^)-☆

今年の冬はコロナの影響で大規模な忘年会などは難しいかもしれませんが、皆さんも単組の書記さんを労う場をつくってみてはいかがでしょうか!

あ、ご存知ない方もいらっしゃるかもしれないのでご紹介しておきますが、自治労連本部にも書記さんがいらっしゃって尽力いただいています(≧▽≦)

いつもありがとう!!!